



# CS 通信「いいね！」



2022年1月 VOL10

## 令和4年初の理事会・・・

2022.1.14

昨年、緊急事態宣言下での開催から約3か月、今度は、オミクロン株が広がりつつある中ですが、これまでの感染対策をしっかりとし、マスク着用、手指消毒の実施、ソーシャルディスタンス&換気を実施し、これまでの学校の取り組み、また、令和4年度に向けた取り組みなどについて **熱〜**

協議をさせていただきました。

先生方は働き方改革により輪番による参加とさせていただいておりますが、会は、過半数以上の参加によって進めさせていただきました。

あの時の思いを忘れないように・・・日頃からの備えを忘れないように・・・約27年前、この時期に起こった大震災の時の話を交えた永田理事長のあいさつに始まり、松山校長先生から、10月からの学校の動きや取り組みについて報告、説明をしていただきました。

各月に全校集会でいつも児童たちに伝えている「学校スローガン」と「5つのがんばってほしいこと」について、終業式、始業式で子どもたちへ伝えたおもしろい（一人ひとりが幸せに笑顔で過ごすために・・・親しみ中にも礼儀あり・・・令和4年、力をつけていく1年とすべく、めげることなく、トラブルがあってもあきらめずトライしていけるように・・・）について聞かせていただきました。

また、学校ではいつも子どもたちは元気に過ごしてくれているが、オミクロン株が日に日に倍になっていくような状況であるため、少し心配していること、でも、だからこそ、しっかりとした対応をしていきたい！ということ聞かせていただきました。

### 《協議・検討事項》

今回の理事会は、次年度に向け協議・検討事項が盛りたくさんありました(\*\_\*)

A. 「広野物語」学習について

B. 日課の変更について

C. 運動会と午後の交流種目について

D. 令和4年度学校運営方針について

E. 栽培活動について

F. カーニバルの実施について

G. 周年事業について

H. 音楽参観について

I. タイムカプセル埋設について



A. 今年度は広野フェスタとし、リモートで、尚且つコンパクトな取り組みでしたが、ふるさと学習、異学年交流もでき、保護者のみなさんからも今回の取り組みに対して肯定的な意見も多く寄せられていました。次年度以降、改良を加えながら「広野物語」学習を進めていきます。 **■ 広野フェスタ実施について参加理事全員承認**

B. 日課の変更は、前回からの協議に加え、学習に個人差がある中で、個々の対応はできるのか？という理事からの質問がありましたが、変更に関しては、基本の内容を積み上げていくこと、できることをやった感、達成感を持ち取り組めるようにしていくもので、もちろん応用力をつけることも考えているとのこと。子どもたち全体の基礎力Up、定着、底上げをしていく時間になります。 **■ 数年のスパンで成果をみて、柔軟に取り組んでいくことを確認し、日課の変更について参加理事全員承認**

C. 午前中は、体育科の学習発表の場とし、午後からは学校・地域・保護者のみなさんと共につくる運動会にしていくということで、**理事全員が、ドキドキ・ワクワクした気持ちで、運動会と午後の交流種目について承認しています。** ※楽しい学習発表の場、楽しい運動会とするため、皆様のご協力をお願いいたします。

D. これからの子どもたちへの取り組みに対し、願い・期待を込め、**次年度運営方針について理事全員承認**しています。

E. 無理なくのちの学習が進めていけることを願い、**栽培活動について参加理事全員承認**

F. **実施に向け取り組んでいくことを確認しています。**

G. **2024年実施に向け取り組んでいくことを確認しています。**

H. 普段の成果の発表の機会などすべく、実施に向け検討中

I. **20年先の未来に向け・・・北小後援会の協力も得ながら実施計画！！**2022年2月22日予定ですが、その前に、20年前に埋設したカプセルの掘り起こし時期が近づいていますので、その情報を求めています。詳しくは裏面を・・・

## ♡♡♡ ボランティア委員会より♡♡♡

★花と緑のボランティアは、ボランティアの三上さん中心に毎日の水やり、花壇整理など継続中です(^^)

★図書ボランティアによる、季節の飾りもの、人権週間にあわせ、DVD 作成

☆クリスマスお話会 2 回実施

☆ちくちくソーイングボランティアさんによる 5 年生への支援、土曜日授業支援の実施

オミクロンの影響で 1 月以降のボランティアさんによるクラブ活動支援は中止予定です☹

2 月・3 月は状況を見て実施予定です♪

たくさんの方が学校を支え続けてくださっています。ありがとうございます。

ボランティアの皆さん！！いつもありがとうございます♡

## CS 理事からのひと言☆

今年度から就任いただいたサイドタウン区長の長島寛理事♪より一言……



今年度より CS 理事を拝命しました、ハイウェイサイドタウン区長の長島です。菩提寺北小学校の校舎に入るのは、子どもが北小に通っていた約 25 年前以来で非常に懐かしく、感慨深いものがありました。CS 理事の役割がどういものかまだよくわからず、ただ理事会に出席しているだけであまりお役に立てていないのが心苦しいですが、なにか

気づいたことがあれば意見を述べるようにしていこうと思っております。時的に的外れなことを言うかもしれませんが、暖かく見守っていただきたく思います。今後もよろしく願います。

## ★未来委員会より★

アンケートについて現在集計中です(^^) 結果内容について精査をおこない、アンケート後の対策を如何にしていくか……改善すべきところは改善し、伸ばしていくべきところは伸ばしていく……来年度にはみなさんに報告できるように理事会でもアンケート結果をもとに協議を進め、今後の CS 活動、学校運営に活かしていきます。

## ★安心・安全委員会より★

前回お知らせしていた、登下校を地域で見守ってくださる見守り隊との懇談会について、……今のところ、コロナ禍においての開催は、難しいと考えておりますが、次年度計画には盛り込んでおります♪あわせて、安心・安全に関するアンケートなどの実施も検討中！！

情報求む！！……過去に埋設されたタイムカプセルの情報を求めています。初めて埋められたタイムカプセルの掘り起こし時期が実は今年では……との情報を得ています。しかし！！具体的掘り起こし日時は決められていません>(\*\_\*;20 年前に埋めた覚えがある！！という方(30 歳超え)がおられたら、またはそういう方を知っているという方は、近くの CS 理事まで情報を提供ください。

編集担当者のつぶやき……小学生の時の楽しい思い出のいっばい詰まったタイムカプセル^^10 代の時の気持ちになり開けてびっくり！！玉手箱(^^) しみじみ 30 代になり、しわの増えた自分に驚くのか……(\*\_\*; 20 年の時を得て幸せに感じるのか……(^^ はたまたこれからの人生をカプセルを埋めた時の気持ちのようにフレッシュなものにし、さらに先に進むのか…… それは、開けた時のあな次第  
次回は、2022 年 3 月 4 日(金) 19:00 から……



ホームページも見てくださいね♪



菩提寺北小学校では「ふるさとを大切に未来をつくる学校」という学校教育目標をたて、求める子ども像は「自らつくりだす子ども」です！

自ら考え、創造し、自分たちで前に進んでいけるように……